

Compañía Energética de Occidente socializó obras de impacto para Popayán

POPAYÁN

30 DE MAYO DE 2018 09:38 AM

Por: Notivision @notivisioncauca



En rueda de prensa, directivos de la Compañía Energética de Occidente socializaron cinco nuevos proyectos que buscan beneficiar a la ciudad. Se trata de tres subestaciones eléctricas ubicadas en el Sector Histórico que han sido modernizadas con el ánimo de responder en menor tiempo cualquier evento que interrumpa el servicio en el centro de Popayán.